



**IMAGEN
RADIO**

Poniendo a México
en la misma sintonía

Destaca Sheinbaum recuperación económica e inversión

ENRIQUE SÁNCHEZ 04/10/2022

La **jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum**, destacó la recuperación económica y el nivel de inversión privada que ha alcanzado la capital luego del periodo de pandemia de salud.

En el marco de su cuarto informe de Gobierno rendido ante ciudadanos, autoridades, políticos y gobernadores de otras entidades, reunidos en el Auditorio Nacional, la funcionaria señaló que al cierre del primer semestre de este año la Inversión Extranjera Directa (IED) alcanzó un máximo histórico en la ciudad de 9 mil 356 millones de dólares, 34 por ciento la que recibió en su conjunto el país y 127 por ciento más que lo captado en el mismo periodo de 2021, de los cuales 86 por ciento son nuevas inversiones.

Aunque no quieran reconocerlo, (estas cifras) reflejan la confianza de inversionistas en nuestro país y en nuestra capital”.

También, refirió que las calificadoras Moody's, Fitch y S&P otorgaron en 2021 la máxima escala de calificación, al lograr una inversión pública 20 por ciento superior en el periodo 2019-2022 (128 mil millones de pesos) que los 75 mil 161 millones del mismo lapso en la administración anterior.

Resaltó que a pesar de la caída de los ingresos públicos derivado de la crisis económica por la pandemia que superó el 10 por ciento no aumentaron impuestos ni derechos en términos reales, ni tampoco fueron incrementadas las tarifas de transporte público que operan los organismos de la ciudad con el objetivo de apoyar la economía de las familias.

Respecto a la deuda pública, indicó que al cierre de la actual administración entregarán un endeudamiento menor en términos reales, respecto a lo que recibieron de la administración anterior.